

MÜNCHEN STEHT AUF FÜR RECHT UND FREIHEIT

*Galerie der
Aufklärung*

#RichtigErinnern

#Aufarbeitung

Liebe Mitbürger,

München-steht-auf möchte Euch herzlich zu unserer letzten Demo in diesem Jahr einladen. Unter dem Motto *#RichtigErinnern* gedenken wir an die dunklen Tage im Corona-Winter 2021/22. Nach einer kurzen Auftaktkundgebung werden wir auf den Pfaden des 22.12.2021 spazieren.

Bei der Abschlußkundgebung wird der großartige Künstler **TAYLOR** auftreten. Dieser Abend soll zur Aussöhnung der Gesellschaft beitragen und einen Grundstein für eine echte Gemeinschaft legen.

Wir freuen uns auf Dich/Euch!

*Demo-
Umzug*

*Taylor
Live!*

22.12.2023, 18:00
Odeonsplatz

MÜNCHEN STEHT AUF FÜR RECHT UND FREIHEIT

Wir fordern die öffentliche Aufarbeitung der Coronazeit

- Entschärfung Infektionsschutzgesetz
- Öffentlichkeitswirksame Rehabilitierung aller Maßnahmen-Kritiker
- Anerkennung der Impfschäden
- Amnestie für Verstöße gegen Corona-Maßnahmen
- Rückzahlung von Bußgeldern
- Ablehnung WHO-Pandemievertrag